

Du nouveau pour les sportifs au Varday

Un nouvel espace de fitness extérieur vient de voir le jour à Villaz, au complexe sportif du Varday.

Projet initié en 2020 par la commune, la réalisation de l'ouvrage a été confiée à la Société ASO France, basée à Albertville. Nous avons retenu ce prestataire pour son offre la plus économique et pour sa proximité.

Cet espace est composé :

D'une plateforme appelée Street Workout :

- Echelle et pont de singe
- Barres parallèles
- Steps

De différents appareils pour travailler le cardio et l'ensemble du corps :

- Sièges - Pédaliers
- Vélo elliptique
- Rameur
- Cavalier
- Deux appareils de musculation pour le travail du haut du corps

Le lieu d'implantation a été choisi pour :

- Sa vue dégagée sur le bassin annécien et le Parmelan
- Sa complémentarité avec le parcours de santé recréé après l'abattage des arbres
- Sa proximité avec les autres installations sportives du Varday

Nous avons pris le soin de disperser les équipements pour que l'intégration paysagère ne s'apparente pas à une salle de sport, avec ses appareils parfaitement alignés.

Enfin, sous la surface de Street Workout, nous avons choisi d'insérer un sol antichoc à base de copeaux de bois, bien plus écologique que les surfaces en plastique, pour des raisons environnementales et durables.

Nous tenons à remercier chaleureusement la Société ASO France pour la réalisation parfaite de ce projet. Merci aux deux associés, Lionel Martin et Cédric Holbecq, pour leur réactivité, la qualité de leur travail, leur tenue du planning et tout simplement leur sympathie !

Le secteur a par ailleurs fait l'objet d'un reboisement par l'ONF à la suite de la coupe des épicéas malades. Malheureusement, la sécheresse sévère de cet été va nécessiter de replanter certains arbres qui n'y ont pas résisté (principalement les chênes).

Une fois la plantation réalisée, des chemins piétons ont été remis en place :

- Le premier part de la route des Vignes, peu après le débouché du chemin de Rossand, pour longer le terrain de football et le terrain de tennis et retrouver la route des Vignes au niveau de l'entrée du stade.
- Le second situé de l'autre côté de la route permet de rejoindre le chemin rural se terminant à Onnex.



Noël arrive à Villaz !

Il paraît que l'efficacité énergétique permet de faire évoluer une décoration de Noël banale en décoration de Noël géniale !

Cette réflexion nous conduit cette année à utiliser des matériaux recyclés pour la création de nos décors de Noël ECORESPONSABLES : apporter de nouveaux cycles de vie à des matériaux hors d'usage sera notre credo.

Deux entreprises locales se sont déjà penchées sur cette problématique : Wood Stock Création et Dahuts, spécialistes de la valorisation des déchets. Elles collaborent avec des associations ou fondations qui accueillent et accompagnent des personnes en situation de handicap ou en cours de réinsertion.

Wood Stock Création prendra la direction artistique du projet de Villaz « Un Noël 2022 écoresponsable » appuyé par l'association



Re-sourcing et sa bois'cyclerie (matériau-thèque des sources du lac d'Annecy).

Cet hiver durant les fêtes, des scénettes sur le thème de Noël émailleront l'entrée du village, la Mairie, de même que l'école et le rond-point de l'avenue de Bonatray.